

## よくある質問 Q&A ②

### 妊娠していても検査はできますか？

妊娠していると思われる女性の核医学検査は、できるだけ避けるのがよいとされていますので、検査予約のときに必ずお話しください。しかし、万一気が付かないで検査を受けてしまった場合も心配はありません。男性の場合も女性の場合も、核医学検査を受けたことが原因で子供ができなくなることはありません。また、核医学検査を受けたときに、仮に妊娠していたとしても、核医学検査で受けた放射線が原因で胎児に影響が現れることもありませんので、心配ありません。



### 検査はどのようにおこなわれますか？

多くの場合が静脈から注射しますが、カプセルを飲んでいただいたり、ガスを吸入していただくこともあります。検査の性質上、目的の臓器に薬剤が集まる時間が異なります。投与後すぐの撮影もあれば数時間後、数日後の撮影もあります。

撮影はベットに寝て行います。検査時間は検査によって異なり、20分で終了する検査もあれば、1時間～2時間かかる検査や1度撮影して一旦退室、時間を空けて再度撮影の検査もあります。

(表1、表2を参照してください)

